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2022～2023
RIテーマ

委員長の菅沼会員が、体調不良により急遽欠席されましたので私から代わりにご報告青少年奉仕部門 田邉利幸 会長

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

表彰 米山功労者

永嶋輝一郎 会員 中山邦 会員先週は、お盆休みだったので二週間振りの例会となりました。
皆さん、お休みはどうのように過ごされましたか？私は7月より
会長職を務めさせていただき、ガバナー公式訪問や毎週のよう
に行われるセミナー等、自身の仕事を含め忙しく活動しておりま
したが、久し振りにのんびりと過ごしました。部門セミナーは今
週の三大奉仕部門で最後となり、全てのセミナーがこれで終了
となります。さて、今月は会員増強月刊です。先月の会員

増強維持部門のセミナーに出席して参考になったのが同好会の設立についてです。
当クラブにはAW会というゴルフ同好会がありますが、他のクラブにも様々な同好会があるそうで、スキー・グルメ・散歩・釣り
同好会などと、会員の方はもちろん会員以外も入れる同好会があるそうです。職業の繋がりではなく趣味の繋がりで、退会
防止、または入会するという例があるのだと感心し、当クラブでも趣味の繋がりを生かした同好会を設立しても面白いのか
と思いました。話は変わりますが、本日8月17日は何の日かご存知でしょうか？本日の38年前、日本で初めてプロ野球のナ
イターが行われた日です。1948年に現在の横浜スタジアムの前身であるゲーリック球場で行われた巨人対中部(現在の中
日の前身)の一戦が、日本プロ野球史上初のナイトゲームが行われました。折しも前日にアメリカ大リーグベーブ・ルースの
訃報が伝わっており、試合前に黙祷を捧げプレーが開始されました。当時の照明は現在の10分の1程度の明るさしかなく、
また、線審をおかなかった為もあり、エンタイトルツーベースに絡む誤審などもあったそうです。試合は3対2で、中部が勝利。
この試合を記念して、8月17日をプロ野球ナイター記念日となり、この時に「ナイター」という和製英語がうまれたとのことです。

セミナー報告

幹事報告 (原雅之 副幹事) 本日、紅谷幹事が欠席のため副幹事の私からご報告させていただきます。

部門セミナーについて再度ご案内です。8月21日(日)大宮ソニックシティにて、職業奉仕部門は６０３号室・社会奉仕部門は
地下一階展示室・国際奉仕部門は６０２号室で行われます。出席対象者の方々は受講をお願いいたします。

いたします。当クラブ会員でもある青少年奉仕部門担当諮問委員の大貫パストガバナーから青少年奉仕の始まりについ
て簡単にご説明がありました。その後に地区ローターアクト代表の山家さんより、今後の課題について言及しておりました。
ローターアクターも会員の減少が問題となっており、その背景はコロナ禍の影響が非常に大きいそうで地区ローターアク
ターの動きとしては、例年と少し動きを変えて例年行われているアクトの地区行事を廃止し、クラブ間のフォローに回ると
の事でした。RYLA委員会について研修場所は決まっておらず、テーマは「平和」と発表がありました。また、青少年交換
委員会ですが、今年度は9名の派遣留学生を予定していて、次年度におきましても募集は行うとのことです。

●誕生記念祝

山﨑康裕(8日) 
新井登志彰(9日)
齊藤一雄(14日)
関根雅(14日)
齋藤幸一(20日)
川田淳也(23日)

尚之(28日)
大貫等(29日)
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Smile Box

田邉利幸君 本日も例会の出席ありがとうございます。
川田淳也君 誕生祝い、ありがとうございました。
永嶋輝一郎君 さすがの猛暑も峠が来たかの感じをする今
日の天気かなと思われます。
齋藤一夫君 つたない卓話おきき頂き有難うございました。

日吉千穂重君 米山表彰・誕生祝いの皆様、お目出度う御

座居ます。セミナー報告ごくろうさまです。

齊藤一雄君 誕生祝、有りがとうございました。

新井登志彰君 誕生日のお祝い、ありがとうございました。

セミナー報告の皆様、ありがとうございました。

水野正男君 昨日、ICU平和フェロー第21期性のタル・マル
キンさんが、家族4人で来日したため、成田空港に迎えに行
きました。今日中に合計17名の平和フェローが来日する予
定です。上尾西RCにも連れてきたいと思います。宜しくお願
いします。

福﨑菊夫君 創立50周年実行委員会、齋藤一夫委員長・

齊藤一雄幹事長、卓話ありがとうございます。セミナー報告

各委員長ご苦労様です。結婚誕生祝の皆さん、おめでとう

ございます。

尚之君 お祝い有難うございました。

原雅之君・小山清君・中山邦君・小岩井忠君・山﨑康裕君・

髙𣘺昌弘君・郡司貴江君

（￥23,000 累計￥128,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(8月度)
水野正男 岡村哲也

米山記念奨学部門 福﨑菊夫 委員長

仰せつかり、副委員長は日吉千穂重会員・幹事長には齊藤一雄会員と
いうことで、3人中心で進めております。同姓同名の齊藤一雄会員は45
周年で幹事長を務め上げたので盛大に開催できると頼りにしております。
本日は卓話というより、50周年のテーマと当クラブの創立時からチャー
ターナイトについて簡単にお伝えいたします。テーマは1年ほど考えても

委員会報告

親睦委員会 郡司貴江 委員長

親睦旅行のご案内です。一点訂正で、ご夫婦で宿泊され
る場合はツインルームに変更が可能となります。たくさん
の方のご参加をお待ちしております。出欠の回答期限が
8月31日(水)までとなりますので、よろしくお願いいたします。

2月24日にロシアがウクライナに軍事侵攻をして国際社会が大変であり、米山は

皆さんの立ち位置としまして、委員会の名簿を配布しました。
また、担当別で個々に詳細をお伝えしていきます。一例とし

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2552回 41人 29人 20人 5/12人 58.82%

●本日の献立●

担々麺 十五穀米
とろろ 温泉卵 もつ煮

創立50周年実行委員会 齊藤一雄 幹事長

創立50周年実行委員会 齋藤一夫 委員長

本日の卓話「50周年を迎えるにあたって」

今回は私がパスト会長会で任命を受け委員長に

て、台北稲江扶輪社が来日した際に空港まで誰が出迎えるか
等なのですが、まだ全てが確定しておりません。記念事業に関
しては中山会員が動いており、学校での交通安全の指導という
ことで、市長や教育長、またガバナーも招待いたしました。そし
て、3月28日(火)に周年事業パーティを大宮ソニックで盛大に行
う予定です。また、一番決まらない重要な事がイベントでして、
時間的には30～40分。予算にすれば30～40万で何かあれば
皆さん是非紹介していただきたいと思います。当クラブにはこれ
だけのメンバーがいますので是非ご協力をお願いいたします。

この委員会で

なかなか浮かび上がらず、当クラブの過去の事を調べてみて
も皆さん立派なテーマを掲げていて、私は「未来・希望」という
言葉が好きなので、一夜漬けで考えた中で50周年という節目
から100年に向けて、未来という言葉を使わせていただきまし
た。そして、「つなぐ」という言葉が浮かび「つなぐ未来、そして
希望」にいたしました。未来という言葉がCMでも各社でも相当
流行っています。この言葉が大いに使われていてタイミング的
に良かったなと安堵感があります。中村秀夫初代会長を初め、
多くの会員皆様のもと数々の実績と歴史を重ねて来た我がク
ラブをさらに若い世代の会員の新しい発想と、大貫パストガバ
ナーと歴代会長の御指導の下、活力ある魅力的ある楽しいク
ラブに100年先の「未来」に向け躍進していきたい、希望したい
という意味でテーマを決定させていただきました。創立初期に
ついてですが、創立日は1973年3月28日、会員は30名いたと
記憶しています。この1年前くらいに上尾RCが拡大して子クラ
ブを作りたいということで、当時、上尾RCに所属していた中村
秀夫会員をはじめ9名の創立発起人がいて完成されました。
私は創立メンバーではなくチャーターメンバーといい、創立し
てからチャーターナイトを迎えるまでに入会した最初の会員と
なります。そして、クラブがRIから認証されたのが、その年の5
月7日で1163番目のクラブになります。認証状伝達式がチャー
ターナイトといい、いわば結婚式のようなお披露目会で、翌年
の4月21日に上尾福祉会館で執り行いました。この時に大宮
北RCも誕生したので合同でやることになったのです。発起人
の代表でもある永嶋輝一郎会員が現在でも続けておられる姿
を見て、私も元気なうちは続けていきたいと思っております。

国際社会で母国との架け橋をしてくれる人を育む米山奨学の成果を皆さん実感していただきたい、また、セミ
ナーで人間力を高めるという事を細淵ガバナーがお話されておりました。米山奨学金について1人100円でも
いいので全員寄付で100％達成をして欲しい、法人寄付も少ないので皆さん考えていただきたい。また、毎年
50クラブの世話クラブの申し込みがあり我がクラブには趙文傑さんがいらっしゃい
ますが、達成率や寄付額で決まるので是非ご協力をお願いします、との事でした。


